
                                     

Prot.n° 4540 A/4      del 21/062014  

 

Verbale n 01/2014 del 24 gennaio. 

Il giorno 24 gennaio 2014 si riunisce il C.A. alle ore 10.00 presso la sala riunioni. 

Sono presenti  i professori :Giuseppe Mossuto, Massimo Bettazzi, Roberto Cavalli, Marianna Rossi, Sabina 
Moretti, Lucia Di Cecca, le studentesse Vanessa d’Aversa e Fara Amini Rad, il Direttore Raffaele Ramunto. 

Assenti: Luca Salvadori ,Antonia Sarcina. 

Segretario verbalizzante : Marianna Rossi. 

Ordine del giorno: prot. n.:288 a/2 del 18/01/2014. 

Si inverte,per mozione d’ordine, la discussione : 

Punto n 3 dell’OdG(Individuazione Docente Componente della Commissione elettorale per le prossime 
elezioni della Consulta degli studenti): 

 in relazione all’individuazione del docente componente della Commissione elettorale  il C.A. nomina il M° 
Giuseppe Mossuto. 

Punto n 1 dell’ OdG(Approvazione verbale della seduta precedente) :  

Il C.A. approva il verbale della seduta precedente. 

Alle ore 10.45 arriva la prof.ssa  Antonia Sarcina. 

Si passa alla discussione del punto n 2 dell’OdG(Revisione scadenzario): 

Il C.A. decide di anticipare gli esami di ammissione tutti. Le iscrizioni si faranno dal 1 aprile al 30 aprile con 
obbligo di anticipazione della domanda via fax o via mail. 

Il periodo di svolgimento di detti esami(Sessione Estiva) sarà dal 26 maggio 2014 al 7 giugno  2014. 

Qualora rimanessero posti disponibili verranno riaperti i termini per le iscrizione dal 15 luglio 2014 al 10 
agosto 2014. Gli esami (Sessione Autunnale) si svolgeranno dall’8 settembre  al 20 settembre 2014. 

 Di Cecca esprime forti perplessità sulla possibilità di anticipare a maggio esami che si sono sempre svolti a 
settembre/ottobre e propone quanto meno per l'immediato un anticipo al mese di luglio; di conseguenza 
esprime parere negativo sulla proposta di svolgimento degli esami di ammissione a maggio. 

 

Per quanto attiene tutto il resto dello scadenzario il C.A. decide di rimandarne l’approvazione definitiva e 
totale, con le variazioni che si apporteranno al medesimo, nella prossima riunione. 



Nel frattempo ci sarà un giro di consultazioni e confronti, via mail, tra i consiglieri. 

Per poter pubblicizzare al massimo l’anticipazione delle iscrizioni dal mese di luglio al mese di aprile, la 
Prof.ssa Sabina Moretti propone di organizzare un Open Day del Conservatorio. 

Il C.A. all’unanimità accetta la proposta. 

In relazione al Punto  n 4 dell’OdG(Scuola di Violino‐Variazione per accorpamento di ore e crediti formativi 
e insegnamenti di titolarità CODI/06 per il triennio AFAM) il C.A. decide di fare una interpellanza al MIUR‐
AFAM per procedere alla variazione richiesta. Visto l’interesse anche di altri dipartimenti per la questione 
oggetto della discussione, il quesito da sottoporre al MIUR‐AFAM  sarà generico e non solo relativo alla 
scuola di violino. 

Si anticipa la discussione del punto 6 dell’OdG(Richiesta Comune di Colleferro‐Convenzione “Complesso 
Bandistico”). 

A tal proposito il C.A. decide di comunicare al sindaco di Colleferro la disponibilità assoluta a stilare un 
protocollo di intesa con l’Ente. 

Nello specifico della richiesta relativa al “Complesso Bandistico Città di Colleferro” per la stipula della 
convenzione il C.A. richiede un incontro tra le parti per esplicitare maggiormente i contenuti della 
convenzione richiesta. 

Si passa a discutere, anticipandola dalle varie ed eventuali ,la richiesta del Rotary Club di Frosinone che 
chiede di regolamentare in maniera più dettagliata e specifica il premio annualmente assegnato dal 
Club(Borse di studio ai migliori Diplomati/Laureati).Per una migliore e più trasparente organizzazione del 
premio il Rotary chiede di costituire  una commissione mista(Conservatorio e  Rotary Club)che lavorerà alla 
stesura di un bando più dettagliato. 

Il C.A. nomina per la partecipazione a tale Commissione i Professori Marianna Rossi e Giuseppe Mossuto,la 
studentessa Fara Amini Rad. 

La discussione si sposta sul punto n 5 dell’OdG(Richiesta Associazione “Palazzo Gottifredo”). 

Il C.A., ad eccezione della Prof.ssa Lucia Di Cecca che si astiene, pur apprezzando la proposta del ex 
Presidente Tarcisio Tarquini di far aderire il Conservatorio “L.Refice” all’Associazione “Palazzo Gottifredo” 
quale Socio d’Onore, dopo aver preso visione della richiesta pervenuta e della bozza di Statuto allegata, 
decide di non poter prendere in considerazione il progetto stesso per i seguenti motivi: 

a)non essendoci ancora una associazione costituita e attiva non è possibile per un organismo di governo 
pubblico deliberare su atti che non abbiano una consistenza in essere riconoscibile.   

b) ) inoltre all’art. 3 della bozza di statuto allegato alla richiesta del Prof. Tarquini  si legge chiaramente che i 
Soci d’Onore vengono nominati dal Consiglio Direttivo dell’Associazione. Non essendo il Consiglio Direttivo 
ancora costituito la nomina di Soci d’Onore non si può anticipare all’atto suddetto di costituzione. 

 Per i motivi sopra esposti  si ritiene che  l’adesione del Conservatorio come Socio d’Onore all’Associazione 
“Palazzo Gottifredo”non sia  possibile. 

La Professoressa Lucia Di Cecca lascia la riunione alle ore 14,45. 



Si passa a discutere il punto n 7 dell’OdG(Richiesta di convenzione con l’Associazione Culturale”La Settima 
Nota”‐Manziana –RM). 

il CA dopo attenta riflessione sulle richieste che pervengono da varie associazioni, enti e altri organismi 
delibera di attivare procedure di protocolli di intesa, convenzioni e altre modalità simili di accordi e di 
predisporre dei modelli per tali azioni sulla base di  linee guida da definire entro breve tempo.                      
La seduta si scioglie alle ore 14.50. Il segretario verbalizzante Marianna Rossi 

 

                

                                                                                                                                                           Il Direttore 

                                                                                                                                                  M° Raffaele Ramunto 

 


